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今 日 评 说

我市召开食品药品安全卫生暨
省食品安全城市创建工作会议

本报讯（通讯员 顾竹筠 记者 赵妍东方）25日
下午，我市召开食品药品安全卫生暨省食品安全城
市创建工作会议。副市长邱加永出席会议。

邱加永要求，各地各部门要强化担当意识，切实
履行监管职能，严格依法监管，抓好行业自律；要强
化责任意识，以负责任的态度回应群众的关注点；要
强化创新意识，以更高的标准完成创建任务，为“迈
上新台阶、建设新高邮”作出新的更大的贡献。

位于开发区的扬州道
爵新能源发展有限公司电
动车项目由江苏道爵实业
有限公司投资，项目总投资
20亿元，主要从事电动汽
车的研发、生产和销售，设
计产能为年产电动汽车 12
万辆以上，全部达产后可形
成年销售 56亿元以上，年
创税 3.6亿元以上。项目目
前设备安装已结束，正在小
批量试产，即将正式投产。

图为生产工人正在安
装汽车的场景。
居朕宇/文 王林山/摄
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传艺科技 Ａ 股上市宝钟昨在深交所敲响———

我市主板上市企业实现零突破
本报深圳电（记者 殷朝刚）余音绕梁、

激荡人心，这是一个具有里程碑意义和值
得纪念庆贺的日子。26日上午 9时 25
分，我市江苏传艺科技股份有限公司首次
A股发行上市敲钟仪式在大鹏湾畔深圳
证券交易所举行。扬州市委常委、常务副
市长陈扬，我市领导潘学元、张秋红、徐永
宝、赵广华等与相关部门负责人、企业家
代表、券商代表共同见证了传艺科技上市
敲钟的盛典。

传艺科技公司自 2007年落户高邮开

发区以来，致力于科技创新和转型升级，仅
用 10年时间，就成为一家集生产科研、自
动化流水线生产、出口加工贸易为一体的国
家级高新技术企业，其生产的笔记本电脑组
件在市场上独占鳌头。传艺科技公司的上
市，标志着我市第一家优秀企业进入了国内
资本市场，实现了产业资本和国内金融资本
的融合。

陈扬在敲钟仪式上致辞。他说，传艺科
技的成功上市，使企业实现了从产品经营到
资本经营的跃升，开启了发展新引擎，标志

着企业在科技创新、管理创新和发展模式创
新上取得了突破性进展，同时也为扬州更多
优秀企业进军资本市场起到了积极的引领
和示范作用。

在 25日下午股票代码“002866”启动
仪式上，市长潘学元发表热情洋溢的致辞。
他说，传艺科技正式在深交所上市交易，标
志着传艺科技已顺利进入资本市场，其发展
空间、综合竞争力、规模效应等将得到大幅
提升。他希望传艺科技以上市为契机，借助
A股融资平台，推进技术创新，优化产业结

构，促进产业升级，不断增强企业核心竞争
力，在引领行业发展方面发挥更大作用。同
时，要严守资本市场的法律法规，以优异的
业绩回报社会和广大投资者，做一个有责
任、有担当、有贡献的优秀企业。

传艺公司董事长、总经理邹伟民激动地
说，传艺成功上市，为公司跨越式发展提供
了强大的资本支持。我们将把握这次机遇，
不断提高公司治理水平，不断提升公司价
值，以回报市委、市政府及社会各界多年的
关心和支持。

我市召开档案史志工作会议
本报讯（记者 赵妍东方）26日上午，我市召开

全市档案史志工作会议，回顾总结近年来全市档案
史志工作，部署下一阶段重点工作。市委常委、组织
部部长王学峰，副市长王薇出席会议。

王学峰充分肯定了近年来我市档案史志工作取
得的成绩。他要求，各部门单位要把握形势，提高认
识，切实增强做好档案史志工作的责任感和使命感；
围绕中心，狠抓重点，着力提升档案史志工作实效；
加强领导，落实责任，为全市档案史志事业发展提供
坚强保障，不断开创档案史志工作新局面，为“强富
美高”新高邮建设作出应有贡献。

会上，各乡镇（园区）进行了交流发言并递交了
工作责任报告书。

“十年磨一剑”的启示……
□ 殷朝刚

江苏传艺科技登陆主板市场上市
仪式在深圳证券交易所举行，标志着传
艺科技正式进入资本市场。同时，我市
也实现了主板上市企业“零”的突破，可
喜可贺！江苏传艺作为招商引资企业落
户我市 10年，可谓“十年磨一剑”。传艺
上市给我们的启示很多。

登陆主板市场，是很多企业梦寐以
求的事。上市难，不言而喻，但只要有梦
想和追求，总有圆梦的时候。一个企业
如果没有发展目标，不追求一种发展

“境界”，整天“守住摊子”转，企业也只

能是“容颜依旧”，甚至会被市场淘汰。10
年间，传艺人有目标、有梦想、有追求，持
之以恒、久久为功、不舍不弃，终于叩开
资本市场的大门，“10年磨一剑”反映出
一种企业精神、企业担当和企业的社会
责任。

进军资本市场，需要企业自我革新，
解放思想，学会算“大账”。有些企业认
为，准备上市要投入精力、人力、物力和
财力，弄不好还会“物财两空”；有的认
为，企业上市是“作茧自缚”，一切生产经
营变得“透明”，不能像以前一样“自由自

在”，“净身上市”眼前利益会受损，“守住
摊子”也能过，何必去“劳神”？企业上市，
不是企业发展的最终或唯一追求目标，
但要把企业做大、做强、做优，就必须走
资本市场之路，使企业实现“质”的飞跃。
因此，我们要彻底摒弃小富即安、小胜即
满的思想，充分认识到资本市场的“魅
力”。固步自封，夜郎自大，企业永远也走
不稳、走不远。 （下转二版）

市老龄协会一届理事会召开三次会议
本报讯（记者 管玮玮）26日下午，市老龄协会

一届理事会召开三次会议。市委副书记张新钢、副市
长刘春林出席会议。

会上，张新钢对市老龄协会过去一年工作取得
的成效给予充分肯定。他要求，各相关部门（单位）要
进一步形成工作合力，不断健全养老机制、完善养老
机构，形成养老工作特色，让老年人老有所养；要创
新工作方式，完善保障和监督机制，有效改善老年人
居住和生活环境，确保老年人人身和财产安全，让老
年人老有所安；要建立健全有效的帮扶机制，帮助老
年人解难解困，让老年人老有所帮；要持续提升老年
教学机构的教学水平，加快完善社区等基层单位服
务老年人的各项功能，让老年人老有所学；要以老年
人的需求为前提，结合当地特色，不断增加老年人的
活动空间，多办各类丰富活动，让老年人真正老有所
乐；要大力培植和选树老年人先进典型，以榜样的力
量引领和带动更多老年人老有所为，为我市经济社
会发展发挥更多光和热。

刘春林对老龄工作提出具体要求。
会议增补了1名副会长和5名常务理事。

市纪委监察局严肃查处一起严重违反中央八项规定精神案件
本报讯（邮纪）近日，市纪委监察局严

肃查处了市环保局副局长陈正荣等人严
重违反中央八项规定精神，违规组织公务
接待并饮酒、违规送礼、安排有偿娱乐活
动等问题。

2017年 3月 16日下午，扬州市环保
局新城环境监察所所长吴宏等 3人来我
市执行公务。当晚，市环保局副局长陈正
荣、环境监察大队队长殷锋和湖西分局副
局长沈庆春、监察员郭胜安排接待并饮
酒。席间，监管企业总经理助理姜庆海接
到通知到场作陪。饭后，姜庆海安排吴宏
等人进行有偿娱乐活动。此外，殷锋送吴
宏等人白酒各一箱。

接到举报后，扬州市委高度重视，扬
州市纪委调查核实后，对相关人员进行了
处理。市纪委监察局根据扬州市纪委监察
局的要求，立即组织进一步核查，并对相
关人员作出严肃处理：给予陈正荣行政撤
职处分，市政协常委会决定免去其市政协
常委职务、撤销其市政协委员资格；给予
殷锋行政降级处分；给予沈庆春行政记过
处分；给予郭胜党内严重警告处分；给予
姜庆海党内严重警告处分。

根据《中国共产党问责条例》有关规
定，市纪委对市环保局党组、纪检组及相关
责任人进行了问责：责令市环保局党组向
市委、市纪委作出书面检查；给予市环保局

党组书记、局长张学雷党内警告处分；对市
环保局纪检组长王斌进行诫勉谈话。

“五一”、端午假期将至，公款吃喝、公
款送礼、公款旅游等“四风”问题易发多发。
市纪委要求，全市各级党组织要提高政治
站位，时刻绷紧作风建设这根弦，坚决防隐
身、防变异、防反弹，不折不扣贯彻落实中
央八项规定精神。各级纪检监察组织要发
挥党内监督专责机关的职能作用，加大监
督执纪力度、加大明察暗访力度、加大通报
曝光力度，释放越往后执纪越严、处理越重
的强烈信号。全市广大党员和各级干部要
强化纪律观念，增强敬畏意识，养成行动自
觉，坚决不踩“红线”、不触“底线”。


